

CYCLOTOURISME Challenge Inter-Clubs FFCT Alsace Urschenheim: quelle entame !

Lors de la première étape du Challenge Inter-Clubs courue dans le Haut-Rhin, Urschenheim a battu tous les records.

UNE JOURNÉE VRAIMENT

printanière, une météo idéale pour le pratique du cyclisme, une forte motivation par le label Inter-Clubs Alsace. Ajoutez-y une parfaite organisation par le club d'Appenwihr, aussi bien au lieu d'accueil "départs-arrivées" que sur les points de contrôle.

Il n'en fallait pas tant pour réussir à la perfection le démarrage du programme annuel de ce Challenge.

Avec en plus la large palette de circuits proposée, depuis la boucle familiale de moins de 30km jusqu'à celle de plus de cent bornes pour les costauds, franchissant notamment le Col du Firstplan. Tout cela explique comment la manifestation a pu battre à cette occasion son record de participation.

Grand vainqueur des deux dernières éditions de ce Challenge Interclubs, Epfig a tenu son rang, seulement menacé par Oberhergheim... Mais pour la place de deuxième!

Car on a assisté à une "perf" exceptionnelle des cyclos d'Urs-

chenheim : avec un total de points incroyable pour une étape de cotation simple. Plus de 60 d'avance après une seule étape sur les huit. S'ils continuent sur ce rythme, il va falloir s'accrocher pour les suivre.

On remet ça avec un supplément passionnant : l'étape 2 bénéficie de la super cotation maximale.

Ou bien les battus du premier jour se rebiffent et reviennent en jeu, ou bien le leader en remet une couche pour calmer encore plus les ardeurs de ses concurrents.

Le programme du 19 mai

☐ SOULTZBACH-LES-BAINS. –

Une boucle d'une trentaine de kilomètres en bas de la vallée, ensuite un circuit déjà montagneux par les Trois Épis et le Wettstein. Pour les plus costauds, un supplément avec la montée au Petit Ballon.

☐ SÉLESTAT. – À VTT de 25 à 55

kilomètres dans le massif du Hanenberg. Sur route, un large choix entre un petit parcours plat familial de moins de 20 kilomètres jusqu'au gros morceau de 115 bornes avec le Col de Fouchy, Aubure et le Schaentzel. De quoi contenter tout le monde, surtout si le soleil est de la partie.

➤ RÉSULTATS ◀

Le classement de l'étape

1. Urschenheim 234 ; 2. Epfig 172,86 ; 3. Oberhergheim 170 ; 4. CC Colmar 134,05 ; 5. Rhinau 120 ; 6. Dingsh.-Griesheim ; 114 ; 7. USPU Strasbourg 112,67 ; 8. IBM-France 110 ; 9. EC Colmar 107,33 ; 10. Rixheim 96 ; 11. Huttenheim 85,14 ; 12. Haguenau 70,10 ; 13. Guebwiller 67,56 ; 14. Appenwihr 67,50 ; 15. Mairie Colmar 66 ; 16. Ensisheim 62,63 ; 17.

Illzach 54,10 ; 18. Peugeot Mulh. 53,38 ; 19. Liebherr Colmar 47,33 ; 20. Richwiller 35,53 ; 21. Lembach 34,77 ; 22. Kingersheim 31 ; 23. Concorde Mulhouse et Ohlungen 20,18 ; 25. Eur. Strasbourg 20 ; 26. Fegersheim et Ostwald 17,79 ; 28. Valff 15,33 ; 29. SREG Fessenheim 14,53 ; 30. Wasselonne 14,45 ; 31. Brasserie Kronenbourg 12,89 ; 32. Saverne 11,22 ; 33. VN Mertzwiller 10,15 ; 34. Ruederbach 8,40 ; 35. Électricité Strasbg 6,17 ; 36. Sélestat 5,39